

# MAGAZINE

## Herman Djide: Sinergi Semua Pihak Kunci Membangun Pendidikan Berkualitas

HermanDjide - [PANGKEP.MAGZ.CO.ID](http://PANGKEP.MAGZ.CO.ID)

Feb 3, 2025 - 05:28



*Herman Djide Ketua DPD Jurnalis Nasional Indonesia Cabang Kabupaten Pangkep*

PANGKEP – Ketua Dewan Pengurus Daerah Jurnalis Nasional Indonesia (DPD JNI) Kabupaten Pangkep, Herman Djide, menekankan pentingnya kerja sama berbagai pihak dalam membangun pendidikan yang berkualitas. Hal ini disampaikannya saat dihubungi se usai bertemu dengan warga di Jagong, Kecamatan Pangkajene, Kabupaten Pangkep, Minggu (2/2/2025).

Menurut Herman Djide, pendidikan yang berkualitas tidak hanya ditentukan oleh kurikulum dan infrastruktur sekolah, tetapi juga oleh sinergi antara pemerintah, masyarakat, dan dunia usaha. "Kita tidak bisa hanya mengandalkan pemerintah. Pendidikan harus menjadi tanggung jawab bersama, termasuk orang tua, komunitas, dan sektor swasta," ujarnya.

Ia juga menyoroti pentingnya peningkatan kompetensi tenaga pendidik. Menurutnya, guru harus diberikan pelatihan yang berkelanjutan agar dapat mengadaptasi metode pembelajaran yang lebih inovatif dan relevan dengan perkembangan zaman. "Pendidikan harus menyesuaikan dengan kebutuhan era digital. Guru harus memiliki akses terhadap pelatihan dan teknologi yang mendukung pembelajaran yang lebih efektif," katanya.

Selain aspek pengajaran, Herman Djide juga menekankan pentingnya pemenuhan gizi bagi anak-anak sekolah. Ia menilai bahwa kesehatan fisik dan mental yang baik sangat berpengaruh terhadap daya serap siswa dalam belajar. "Program makan bergizi gratis harus diperluas agar anak-anak bisa belajar dengan lebih fokus dan optimal," tambahnya..

Ia juga menekankan bahwa kebijakan Pendidikan harus berbasis pada kebutuhan nyata masyarakat. "Pemerintah harus lebih aktif dalam mengalokasikan anggaran untuk sektor pendidikan dan memastikan kebijakan yang dibuat benar-benar berdampak langsung pada peningkatan kualitas belajar siswa," jelasnya.

Selain peran pemerintah, Herman Djide juga menyoroti pentingnya keterlibatan media dalam mengawal isu pendidikan. Menurutnya, jurnalis memiliki peran besar dalam menyuarakan kebutuhan masyarakat dan memastikan program pendidikan berjalan sesuai tujuan. "Media harus menjadi mitra strategis dalam mengawasi dan menginformasikan perkembangan sektor pendidikan," ujarnya.

Di akhir pernyataannya, Herman Djide mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama membangun pendidikan yang lebih baik di Pangkep. Ia optimistis bahwa dengan sinergi yang kuat, generasi muda di daerah ini akan tumbuh menjadi individu yang cerdas, kompetitif, dan siap menghadapi tantangan global.

"Dengan kerja sama yang baik antara pemerintah, masyarakat, dan dunia usaha, saya yakin kita bisa menciptakan sistem pendidikan yang lebih inklusif dan berkualitas. Ini bukan hanya investasi bagi daerah, tetapi juga bagi masa depan bangsa," pungkasnya.

Pangkep 2 Pebruari 2025

Herman Djide

Ketua Jurnalis Nasional Indonesia Cabang

Kabupaten Pangkep